



Entrevista / Óscar Flores (Exdirector de Comunicación – INAI)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “La diputada **Ballesteros** se suma a este esfuerzo ciudadano que se denomina Operación Transparencia, donde se busca la preservación, la continuidad y de ser posible, la entrega de esta información pública, albergada en la Plataforma Nacional de Transparencia a la ciudadanía. Hay que definir entre dos figuras, una es la solicitud de información, cuando la persona ejerce su derecho a la información, es una pregunta, un cuestionamiento a un sujeto obligado, es decir, le pregunta al Gobierno un tema de su interés. El día de hoy, la plataforma tiene albergada un poco más de 10 millones de solicitudes de información, un número muy alto, pero distinto a los 15 mil millones (que afirmó la diputada Ballesteros)”.

